

Ignacio Mier tiene "merecimientos" para relevar a Barbosa: diputados

Unas horas después de que el gobernador de Puebla, Luis Miguel Barbosa Huerta, pidiera al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, no desequilibrar la política interna, y lo llamó a no entrometerse en precandidaturas, Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, rindió su IV Informe de Resultados Legislativos arropado por los gobernadores de Morelos, San Luis Potosí y de Sinaloa, quienes secundaron con aplausos la ovación: "iGobernador!, igobernador!, go-bernador!", como sus compañeros de bancada y simpatizantes lo llamaron.

En el Chula Center del municipio de San Pedro Cholula se dieron cita aproximadamente cuatro mil personas, un auditorio casi atiborrado que tiene capacidad para cinco mil personas y donde un grupo de danzantes vestidos con ropas de la época prehispánica amenizaron la llegada de Nacho Mier, y para desearle "buenas vibras".

Fue el diputado petista de la coalición Juntos Hacemos Historias quien destapó a Mier Velazco para encabezar la candidatura de Puebla en 2024: "Ignacio Mier tiene los merecimientos para encabezar la candidatura y pasa ser gobernador".

Fernández Noroña le envió un mensaje al Instituto Nacional Electoral (INE): "Esto no es un acto de precampaña".

Tras nuevamente ser ovacionado, Ignacio Mier Velazco hizo un repaso de su trabajo legislativo y como coordinador de los diputados de Morena.

Al final, se dio tiempo para anunciar que él preguntará a los empresarios, a las amas de casa, a los indígenas y a los obreros, a todos si quieren que él encabece un gobierno transformador en Puebla. (Eloísa Domínguez) •



Mier es arropado por gobernadores.